

## **NOTA DE PRENSA**

## LAS FIESTAS DEL PINO CONTARÁN CON CASI MIL EFECTIVOS DE FUERZAS Y CUERPOS DE SEGURIDAD

- Las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado están perfectamente coordinados para atender con inmediatez cualquier señal o indicio que indique un comportamiento sospechoso y pueda derivar en acciones delictivas
- La Delegación del Gobierno pide la colaboración ciudadana para evitar cualquier altercados que pueda alterar el normal desarrollo de las Fiestas en Honor a Nuestra Señora de El Pino

Las Palmas de Gran Canaria, a 8 de agosto de 2018.- Las Fiestas en honor a la Virgen del Pino se celebrarán, un año más, en el municipio grancanario de Teror, con un Programa de Fiestas que tendrá su día grande en la víspera de la patrona de la Diócesis Canariensis, el siete de septiembre.

Para ello, y como viene siendo habitual, se ha elaborado un Plan de Seguridad, acordado por la Junta Local de Seguridad, hoy miércoles, 8 de agosto, para ratificar los acuerdos ya tratados, en la que han intervenido todos los agentes políticos, policiales y sociales afectados, para definir las distintas acciones que ayudarán a la buena consecución de las fiestas.



Entre las medidas a adoptar, se recuerda que se procederá al cierre temporal de circulación de vehículos de la carretera GC-21, dirección Teror, en la jornada del 7 de septiembre, víspera de la Patrona; y el Día de la Romería el cierre será total desde las 19:00 a las 02:00 horas.

Como novedad este año, se va a cerrar el Día de la Romería el casco del municipio desde las 17:00 horas hasta las 05:00 horas. También se prohibirá el acceso al casco urbano a cualquier persona que lleve material susceptible de ocasionar daños, como envases de vidrio, armas blancas, artificios pirotécnicos, etc.

La delegada del Gobierno, Elena Mañez, ha informado de que se contará con casi mil efectivos que van a garantizar la seguridad durante estos días".

Además, animó a la ciudadanía a hacer uso del transporte público, ya que Global "reforzará su dispositivo con 500 conductores y 200 guaguas", apuntó, recordando que se trata de unas fiestas que "pueden llegar a congregar a cerca de 200 mil personas, durante los días de duración".

Las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, están perfectamente coordinados para atender con inmediatez cualquier señal o indicio que indique un comportamiento sospechoso y pueda derivar en acciones delictivas. En este aspecto, la Delegada destacó que "cada año, todos los agentes que intervienen en el proceso hacen un esfuerzo muy importante para mejorar la seguridad en las fiestas, hay un trabajo de análisis, desde la experiencia de años anteriores, y ese esfuerzo y compromiso hay que ponerlo en valor".

La Delegación del Gobierno en Canarias pide la colaboración ciudadana para evitar cualquier tipo de altercado que pueda alterar el normal desarrollo de las fiestas en honor a Nuestra Señora de El Pino.

El alcalde de Teror, José Luis Báez, por su parte, recordó que "el casco

urbano estará cerrado al tráfico desde las 17:00 horas hasta las 02:00 horas por

motivos de seguridad, a excepción de una serie de servicios de urgencia y unos pases

especiales que otorgará el consistorio".

También destacó la coordinación entre Carreteras del Cabildo de Gran

Canaria y Global "para que no se produzcan los colapsos de espera, por lo que se

trabajará desde el Intercambiador de Las Palmas de Gran Canaria y la llegada a punto

base de la Villa Mariana".

Saludos cordiales

Carmen Zamora

Jefa de Prensa

Delegación del Gobierno en Canarias

Tlfno: 638809248